

Fecha: 01-08-2025
Medio: El Líder
Supl.: El Líder
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 191,2
VPE: \$ 174.792

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: **Estudiantes de toda la provincia participaron en feria de fomento lector**



LA FERIA SE REALIZÓ EN EL CENTRO CULTURAL.

Estudiantes de toda la provincia participaron en feria de fomento lector

Un importante número de niños, niñas, jóvenes y profesores de toda la provincia participaron en la cuarta versión de la Feria de Fomento Lector que organizó el Departamento Provincial de Educación (Deprov) en conjunto con la Municipalidad de San Antonio. La iniciativa dirigida a estudiantes con el objetivo de promover la lectura se realizó en el Centro Cultural de San Antonio. En stands estudiantiles de

cada establecimiento acompañados de un docente, exhibieron algunos de los trabajos que han realizado en sus cursos para mejorar la comprensión lectora y motivarse a leer un buen libro.

“Esta es una instancia anual que se hace principalmente con la convocatoria de los Centros de Recursos para el Aprendizaje (CRA) que eran las antiguas bibliotecas escolares de los establecimientos educacio-

nales. Tenemos alrededor de 20 de ellas presentes acá, desde Algarrobo hasta Santo Domingo. Este espacio está planteando la idea de hacer un trabajo sistemático durante el año en los CRA de todos los colegios”, sostuvo Sergio Baeza, director del Departamento Provincial de Educación.

En representación de la Municipalidad de San Antonio, Fernando Núñez, encargado del Centro Cultural destacó la buena res-

puesta que tuvo la actividad literaria. “Estamos tremendamente contentos porque este tipo de actividades permiten interactuar y que la comunidad conozca las instalaciones, la utilidad que presta nuestro Centro Cultural y esta alianza que hemos estado realizando con la Deprov y con otras instituciones educativas. Vamos a tener varias actividades con establecimientos educacionales durante todo este mes”. 📖